

Proyectan verano con precaución en Mayarí.

Published: Wednesday, 01 July 2020 14:19

Written by Editor Mayarí

Hits: 1752



Proyectan verano con precaución en **Mayarí**.

Lograr recreación sana y cumplir con las medidas sanitarias en la etapa pos COVID-19, será la premisa fundamental en Mayarí durante el verano 2020 que será inaugurado de forma oficial el sábado 11 de julio.

Las autoridades locales llaman a consolidar acciones de control sanitario durante el periodo, las cuales incluirán actividades de saneamiento contra el mosquito *Aedes Aegypti*, con influencia notable hoy en los repartos Revolución, 26 de julio y Juan George Soto.

El sector de la cultura garantizará visitas limitadas al museo, galería de arte y biblioteca pública, al tiempo que mantiene los preparativos para la segunda fase en la etapa recuperativa, donde entrarán en función las Casas de cultura y los promotores en las comunidades.

Hasta la fecha No están previstos bailables con agrupaciones musicales en las plazas públicas, aunque centros de recreo cerrados tendrán opciones en pequeño formato.

Proyectan verano con precaución en Mayarí.

Published: Wednesday, 01 July 2020 14:19

Written by Editor Mayarí

Hits: 1752

Para el verano en Mayarí cobrará fuerza las propuestas del joven club de computación y electrónica, con el paquete multimedia conocido como La Mochila, así como la programación de la radio y la televisión.

Aunque es tradición habilitar pasos de ríos y zonas de playa, se advierte que todas las actividades en esos sitios, estará bajo vigilancia permanente para evitar daños en las personas y brote de enfermedades como la diarrea.